

Pressemitteilung:

HUSQVARNA SUPERMOTO 610: UCI STRASSENRAD-WELTMEISTERSCHAFT

Die Husqvarna SM 610 i.e. wurde als offizielles Motorrad der 75. Ausgabe der UCI Straßenrad-Weltmeisterschaften, welche vom 22. bis 28. September 2008 in Varese stattfinden, ausgewählt.

Die SM 610 i.e., die Referenz in der Supermoto Kategorie, ist erste Wahl als motorisiertes Zweirad für die UCI Veranstaltungsmitarbeiter, die Techniker und die Fotografen. Die UCI Straßenrad-Weltmeisterschaften locken ein riesiges Publikum an. Während des Events werden über eine Million Zuschauer erwartet.

Husqvarna, die 105 Jahre alte Motorradmarke mit schwedischer Herkunft, wurde am 1. Oktober 2007 von BMW erworben. Der Firmensitz ist in Cassinetta di Biandronno, direkt am Zeitfahrkurs der UCI Weltmeisterschaft.

Im World's Village, einem extra geschaffenen Ausstellungsbereich im Velodrom, haben die Besucher die Möglichkeit, während der Wettbewerbe und am Abend die komplette Husqvarna-Modellpalette zu bestaunen.